

**Reini**

**Ganz normal**

**Herausgeber:**

Nickstories e.V.

Eingetragen in das Vereinsregister beim Amtsgericht Kaiserslautern  
unter der Registernummer VR30198

**Inhaltlich Verantwortlicher nach §10 MDStV:**

Karsten Gerlach, Nickstories e.V. - Vorstand »Literatur«

Inhaber aller Urheberrechte ist der auf der Titelseite gekennzeichnete Autor.

Das Werk einschließlich aller seiner Teile ist urheberrechtlich geschützt. Jeder Verwertung außerhalb der engen Grenzen des Urheberrechtsgesetzes ist ohne Zustimmung des Rechteinhabers unzulässig und strafbar. Dies gilt insbesondere für Vervielfältigungen, Übersetzungen, Einspeicherung und Verarbeitung in elektronischen Systemen und die Veröffentlichung auf anderen Websites.

Die Wiedergabe von Gebrauchsnamen, Handelsnamen, Warenbezeichnungen usw. in diesem Werk berechtigt auch ohne besondere Kennzeichnung nicht zu der Annahme, dass solche Namen im Sinne der Warenzeichen- und Markenschutz-Gesetzgebung als frei zu betrachten wären und daher von jedermann benutzt werden dürfen.

Die im Online-Angebot von Nickstories veröffentlichten Werke sind - wenn nicht anders gekennzeichnet - fiktiv. Ähnlichkeiten mit lebenden oder bereits verstorbenen Personen sind zufällig. Falls historische Persönlichkeiten oder Personen des öffentlichen Lebens dargestellt werden, wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass die veröffentlichten Werke keinen Anspruch auf biographische Korrektheit erheben, sondern Handlungen und Charaktermerkmale frei erfunden sind.

Er war ein Junge.

Er hieß Claas oder Sven, Jörg oder Martin, Robert oder Kai.

Er lebte gern, hörte gern Musik, tanzte gern, malte, las, machte Witze, besoff sich gern, ein ganz normaler Junge eben.

Er war ausgezogen, weil ihn seine Eltern rausgeschmissen hatten, als er das erste Mal mit einem Jungen nach Hause kam.

Die Alten hatten ihm gesagt: Entweder, du wirst wieder normal oder du fliegst raus.

Er hatte geantwortet: Ich BIN normal. Ich liebe einen Jungen. Was ist daran nicht normal?

Die Alten hatten geschrieen: Das ist abartig! Pervers! Eine Schwuchtel wollen wir nicht zum Sohn!

Er hatte gefragt: Und was ist daran nicht normal? Was ist nicht normal, wenn man einen Menschen liebt? Wenn es keinen gibt, der einem wichtiger ist? Wenn man möchte, dass es ihm gut geht? Wenn man nicht schlafen kann, wenn er nicht da ist?

Was bitte, ist daran nicht normal?

Sie hatten hasserfüllt gesagt: Weil es ein JUNGE ist! DAS ist nicht normal!

Er hatte erwidert: Also ist Vater auch nicht normal; ich liebe ihn auch und er ist schließlich auch ein Junge.

Da hatten sie ihn rausgeschmissen.

Seitdem lebt er unter einer Brücke, in der Nähe der Eltern, denn er liebt seine Eltern.

Aber die lieben ihn nicht mehr.

Seinen Freund ist er dann losgeworden.

Der wollte nicht mit einem befreundet sein, der unter einer Brücke lebt.

Das sei nicht normal.

Und der Junge, der Claas oder Sven, Jörg oder Martin, Robert oder Kai heißt, sitzt seitdem allein unter seiner Brücke und fragt sich:

Was ist denn dann normal?

Wenn es normal ist, was die Mehrheit tut, dann möchte ich lieber unnormal sein.

Unter einer Brücke leben, wenn mich die Alten rausschmeißen, weil ich einen Jungen liebe.

Die finden andere Sachen normal.

Sie finden Kriege normal.

Sie finden prügelnde und ihre Frauen vergewaltigende Ehemänner normal.

Sie finden tratschende Nachbarn normal.

Aber einen Sohn, der weder kämpft, noch jemanden verprügelt, noch Sachen herumerzählt, die ihn nichts angehen, der niemanden vergewaltigt, der nicht stiehlt, nicht betrügt, der nur leben will, wie er möchte, lieben, wen er möchte, den finden sie nicht normal.

Und der Junge sitzt unter seiner Brücke, allein und normal.

Ganz allein.

Ganz normal.